Le Petit Journal du Fort de Bron

* Nº 1 DECEMBRE 1994 *

LE CHALLENGE DE L'EST LYONNAIS ? ...

SOMMAIRE

La Parole au Président

Les Commissions de Travail de l'Association

- 1) Perspective Jean François Brunet
- 2) Promotion, Animation Rainer Plasse
- Espaces Verts Robert Lavigne
- Trayaux Serge Braine
- 5) Le Journal du Fort Conception, Edition Rainer Plasse

Lettre ouverte d'une adhérente

Le mot du Trésorier

ACTUALITES du Fort

ANECDOTE

INTERVIEW

LES VOEUX DU BUREAU

DROIT DE REPONSE

La Parole du Président

Vous allez découvrir le numero 1 du << Betit Journal du Fort de Bron. >> il succède à la lettre aux adhérents. Je tiens à remercier les Membres de la Commission Animation et son Responsable. C'est grâce à eux que ce petit Journal est né.

Je vous présente le nouveau Comité de Direction qui à été élu vers la fin septembre

3 Vice - Présidents

Georges Dumoulin Responsable des Visites "Grand Public" Roger Thomas Responsable des visites Associations Culturelles. Robert Lavigne Responsable de la Commission Espaces verts Magdeleine Eymère: Secrétaire Raphaël Pallas : Trésorier Renée Domoulin Responsable Buvette

Sylvie Pallas Adjointe Buvette

Tous les membres du bureau ont dorénavant des responsabilités Serge Braine est Responsable des Travaux Jean François Brunet est Responsable de la Commission Perspectives Rainer Piasse est. Responsable de la Commission Promotion Animation

Mon objectif c'est de faire participer le plus possible les adhérents à la vie de l'Association, bien sure à la mesure de vos moyens et de vos disponibilités. Quatre Commissions out été créées, si vous désirez faire partie de l'une d'elles, contactez son Responsable en écrivant à l'Association .Vos idées, vos suggestions un coup de main seront toujours les bienvenus

Le Petit Journal du Fort de Bron étant un excellent moyen de Communication, je viens en cette fin d'année vous témoigner toute ma sympathie et vous souhaiter de bonnes Fêtes de Noël et, une Bonne et Heureuse Année 1995

> Le Président Jean-Philippe CHANAL

Le Conseil d'Administration vous souhaite De Joyeuses Fêtes de Noël et vous présente ses meilleurs voeux de bonheur et de santé pour l'année 1995

Les AGENDAS 1995 sont arrivés Vous pouvez réserver le votre des maintenant en adressant votre coupon réservation et votre réglement au siège de l'Association Boite 74 Square Grimma 69500 BRON

* << ANECDOTE >> * du fort Betit Tournal du Fort de Bron

"Les feuilles mortes se ramassent à la pelle, les souvenirs et les regrets aussi" chantait Y. Montant ". Des feuilles mortes ou plus exactement du bois mort nous en avons ramassé... Quant aux souvenirs on peut dire qu'ils attluent.

Les visites n'ont pas toujours été ce qu'elles sont aujourd' hui, notamment pour les guides et ceux qui devaient préparer la visite plusieurs jours à l'avance. N'ess-ce pas ? Raoul, Elie, Elisabeth, Etienne, Louis, Yves, mais vous aussi compagnons de la première heure: Robert, Roger, Jean-François, Georges, Serge. Tous, vous avez ocuvré à préparer les accès, à dégager les murs envahis par la végétation.

Vous souvenezvous du plaisir que nous avons pris lorsque nous avons découvert, à la lampe de poche, les parties souter-mines, les couloirs bosselés du Fort. A cette époque héroique nous ne faisions que quelques " portes ouvertes " dans l'année

Par la suite, après la mise en place de pitons, ce fut un autre tolklore. Des le vendredi, nous préparions la visite mensuelle (il est vini qu'à cette époque, s'il y avait des visites noc-nurnes il n'y avait pas de vandalisme). Tout d'abord, nous installions tout au long des couloirs des guirlandes électriques puis le groupe électrogène qui les alimentaient.

Que de souvenirs autour de ce groupe électrogène. Au début. Yves pouvait nous préter le sien , mais, quand les guirlandes sont devenues de plus en plus longues, nous avons du en louer un à une Societe Brondillante. Notre hantise! la pan-ne! En effet, il nous "revenair" de surveiller le bon fonctionne-ment de ce matériel..., et lorsque la panne survenait, il fallait bien y faire face.. ce que nous faisions toujours dans la bonne homeur.

Et ouil c'est comme celà que se passaient ...les visites au Fort... tout au moins avant l'installation de l'électricité par les Services Techniques de la Mairie.

En effet, c'est grâce à l'utilisation du Fort pour

Le Carnaval, Les Biennales, les actions Banlieue 89, Fête de la Musique, les Classes

que l'électricité fut installée

Monsieur André Sousi, Maire de La Ville à cette époque, à bien mérité son Titre de Membre d'Honneur. car il a toujours été à notre écoute pour nous faciliter l'organisation des visites tout en nous donnant la possibilité d'utiliser les salles du

Coeur Saignant et Séré de Rivières

Georges DUMOULIN

Si vous avez une histoire sur le Fort, sur Bron vous pouvez nous la communiquer.

Le COURRIER de Roger THOMAS

Depuis 1982 j'ai l'honneur et la joie d'accueillir le premier Dimanche de chaque mois (sauf en Aout, et de février 89 à juillet 89 pour cause d'accident de planche à voile hors de France) celles et cenx, de Bron et

de plus en plus de l'extérieur de notre Ville qui souhaitent déconvrir le site du Fort de Bron.

Formé sur le plan architectural par l'Ecole du Louvre en Autodidacte, et sur le plan stratégique par notre camarade Jean François BRUNET. J'espère humblement participer au rayonnement du Patrimoine de notre ville surtout auprès des Associations Culturelles et Universitaires qui étudient l'histoire de l'Art et qui me font confiance.

Mais avec l'age et le temps aidant qui passe, il faut en toute sagesse assurer l'avepusse, it futte en the sages assauces and the notre propre succession. Je lance donc un message à tous les jeunes de notre ville, et bien entendu à ceux qui par leur valeureux et courageux travail dans les chantiers de jeunes en

Juillet 92 et Juillet 94 ont apporté un énorme plus au site du Fort de Bron, et à ceux des Collèges et Lycés qui acccepterons de me rejoindre pour

<< Une Amicale Formation de Guide >>

Je leur adresse ici mes plus vifs encouragements et remerciements.

L'avenir pour les gens de mon âge passe obligatoirement par les jeunes générations formées aux nouvelles technologies mais son cienses de transmettre, elles aussi, un patrimoine à leurs enfants.

Leur participation est donc pour nous un atout majeur et de premier plan. A bientôt et merci à toutes les bonnes

Roger THOMAS Membre Fondateur et Vice-Président de l'Association du Fort de Bron

PROMOTION - ANIMATION 95

En janvier 94 je découvre le Fort. Je reviens plusieurs fois avant d'adhérer à l'Association. C'est vrai le "tilt " ne s'est pas fait tout de suite. Par contre des ma première visite une chose était certaine: cette majestucuse et mysté rieuse Bátisse faisait partie de notre Patrimoine et devait être reconnue en tant que tel.

A chaque visite, j'étais un 'peu plus séduit', mon adhé-sion en juin est donc la suite logique de cette conquête puis de mon désir d'investissement en me présentant au Conseil d'Administration puis au Bureau.

Elu, je constate chaque jour le formidable travail qui a été réalisé au sein de cette Association par les Membres Fondateurs et ceux qui les ont rejoints tout au long de

ces années. Sur me proposition, déformation professionnelle oblige, des commissions de travail out été mises en place,

Jean François BRUNET
Serge BRAINE
Robert LAVIGNE
Rainer PLASSE
Commission Frances Verts
Commission Perspectives
Commission Perspectives

La commission "Espaces Verts" s'est réunie le 5. No-vembre 1994 et celle des "Travaux" le 30 Novembre 1994. Les articles des Responsables paraitront dans le prochain

Betit Tournal by fort be Bres

Responsable de la Commission Animation j'ai souhaité

une participation plus active des adhérents. l'en profite pour remercier les quatre adhérents ont répondu à mon invitation.

Les idées out affluées et certaines out déja été retenues par le bureau. Deux d'entre élles me tensient particuliérement à coeur

LA VALORISATION DE LA BUVETTE ET LE MARCHE DE LA CREATION

Valoriser la Buvette

Valoriser la Buvette

La Buvette est un lieu stratégique de convivialité, c'est
l'endroit où on aime se retrouver pour boire un rafraichissement, une boisson chaude, manger une crèpe (la recette
est de Georgen mais ne le dites autrout pas à Readen) mais
aussi pour échanger des idées, et pourquoi pas " potiner",

Renée et Sylvie font merveille pour animer 'le Coeur Salgnant 'dans de bonnes conditions et ce, même si les tables et les chaises se font de plus en plus rares. Alors elles improvisent en rassemblant deux tables et en em-pruntant les bancs de la Salle Seré de Rivières.

Le Marché de la Création

Sans lui, sans son animation colorée le Fort ne serait pas ce qu'il est.

Ce marché, depuis le début de l'année, semblait
être boudé par les exposants. Or, depuis Octobre, on constate l'augmentation du nombre d'exposants et surtout leur
fidélité. Il se pourrait bien que nous le devions à Agnès et
à Beruard même s'ils sont trop modestes pour en convenir,
En Janvier, interrogez-les discrètement, vous verrez!

Pour vos cadeaux, ou tout simplement pour vous
faire pleisir ayez le réflexe " Marché de la Création ".

Autre point important. le nombre d'adhérents

la Promotion et la Valorisation du Fort de Bron passent par son nombre d'adhérents. Plus les Adhérents sont nombreux, plus une Association est forte. Plus les adhérents sont actifs, plus une Association est dynamique La promotion du Fort de Bron est, certes, l'affaire du Burean de l'Association, de son Conseil d'Administration, de ses adhérents mais également de tous les Brondillants. Le Fort de Bron fait partie intégrante de notre Patrimoine historique et Culturel et en tant que tel son rayonnement doit s'étendre à tout l'Est Lyonnais et à la Région.

Raphael, notre' Ministre des Financer', nous a suggéré, fort à propos, d'en faire une PHAC et non pas une FAC...comme certaine personne de ma connaissance l'avait compris

atrimoine

H istorique

rehitectural

C ulturel

A ce titre Le Fort de Bron se doit d'être

LE PLUS FORMIDABLE CHALLENGE de L'EST LYONNAIS

Par l'intermédiaire du Journal je lance un appel à tous, je souhaire que chaque adhèrents suféressent ses proches, ses amis, ses voisius, afin que nous devenions de plus en plus nombreux, et que nous soyons un lien avec beaucoup de personnes qui désirent se rencontrer, renouer un dia-logue qui actuellement fait cruellement défaut dans notre sociéte.

Avec un crand nombres d'adhérents nous noutrons défen-

sociere. Avec un grand nombres d'adhérents nous pourrons défen-dre un grand projet, et utiliser toutes les bonnes volontés qui ne demandent qu'à être misent en valeur.

Rainer PLASSE Responsable Commission Promotion Animation

CHAQUE FOIS QUE VOUS LE POUVEZ

PARLEZ DU FORT A VOS AMIS ET VOS RELATIONS

AMENEZ LES NOMBREUX **AUX VISISTES MENSUELLES**

POUR ETRE DE PLUS EN PLUS FORTE L'ASSOCIATION DOIT ETRE **MIEUX CONNUE**

ANIMATION

LE 15 JANVIER 1995 DE 14 H à 17 h 30 au Fort

TIRAGE DES ROIS

De nombreux lots dont un séjour pour 2 personnes en TUNISIE

vous trouverez à la fin du journal un bulletin d'inscription

droit de réponse

Cette fois-ci cette rubrique est vide. L'équipe du Journal attend votre Déponse

INTERVIEW

L'Interview prevue dans dans le Numero 1 du Journal est reportée sur l'édition N° 2 de février 95

Nos vous prions d'accepter nos excuses

ACTUALITES du Fort

Coup de chapeau

Grace à Serge et Georges, depuis début Décembre les prisons du Fort bénéficient de l'éclairage électrique

Depuis le 4 Décembre les visisteurs peuvent apprécier les graffitis "d'époque" qui ornent les murs des cellules. Les taggeurs ne sont pas l'apa-nage des années 90. Venez nombreux à la prochaine visite. le 8 janvier 1995

Un grand merci à tous les deux.

RENDEZ VOUS AU NUMERO 2 EN FEVRIER